

VII EDICIÓN DE LAS MIGAS SOLIDARIAS

Vva. de la Cañada, 14 de diciembre.- La plaza de España acoge este domingo, 19 de diciembre, una nueva edición de las Migas Solidarias. A partir de las 11:30 horas, los voluntarios de la ONG de Cooperación Internacional CESAL compartirán con los vecinos unas migas extremeñas en una jornada en la que habrá, además, juegos y talleres infantiles, mercadillo navideño y actuaciones dirigidas a los más pequeños.

Esta iniciativa se enmarca dentro de la XVIII campaña Manos a la Obra, con la que CESAL recauda fondos bajo el lema "Las fuerzas que cambian la Historia son las mismas fuerzas que cambian el corazón del hombre". La ONG trabaja actualmente en proyectos de educación, salud, agua y saneamiento o formación para el empleo en 17 países de África, América Latina y Europa del Este.